



## Continúa elevada la incidencia de Covid-19 en Chile

### Description

El Ministerio de Salud (Minsal) reportó hoy tres mil 250 nuevos casos de Covid-19, un incremento de 36,9 por ciento con respecto a las últimas dos semanas.

Las regiones con mayor positividad son O'Higgins, Antofagasta, Biobío y Ñuble.

Este viernes 73 personas se encuentran hospitalizadas en unidades de cuidados intensivos y de ellas 50 permanecen con apoyo de ventilación mecánica.

El Minsal también reportó 25 fallecidos por causas asociadas a la pandemia causada por el coronavirus SARS-CoV-2 durante las últimas 24 horas y el total se elevó a 64 mil 468 decesos con más de cinco millones 247 mil contagios.

Ante el aumento de casos y la inminente temporada de frío, las autoridades sanitarias decidieron prorrogar hasta el 31 de agosto el estado de emergencia, que permite movilizar recursos económicos, materiales y humanos para el enfrentamiento a la Covid-19.

A la par continúa la campaña de inmunización contra el SARS-CoV-2 y la influenza a los grupos más vulnerables.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023